

感染拡大防止のために働いてくださって

いる全ての方々、ありがとうございます。

私の一番近くで働いてくれている人は、両親

です。私の親が働いている病院は、コロナウイルス

を受け入れてるので、自分がいつかかるか分から

ない状態で働いてくれています。なので、親には

感謝しています。

毎日、危険な中、働いてくれて、ありがとうございます。

いつも家族のために

ありがとうございます

おじいちゃん、おばあちゃんへ

暑くなってしまったが、お元気ですか。

先日は、スイカやとうもろこしなどを送って

くださいりありがとうございました。暑い中送られてきた

スイカやとうもろこし、野菜を見て、家族全員とても喜んでいました。スイカを早く食べたくて、すぐに切って食べ

てみると、とても甘くておいしかったです。本当にありがとうございました。

次の休みに遊びにいくので、その時にお手伝いを



吉住 真紅



それは密



身近な「密」を



避けまくれ



臣時日に

学校通ると



毎日、コロナウイルス感染拡大防止のために働いている人たちへ

しててくれてありがとうございます。

今日本の感染者がここまであちこちで回復している人が増えてきているのも感染予防の呼びかけが、感染した方の治療に全力を尽くしてくれた人たちのおかげだと思います。

自分はこれからもマスクを着用し、手洗いを心がけたりして感染拡大を予防できるように意識していくと思います。

自分の中学一年生のしあわせでした  
夏の大変がなくなりとてもか嬉しいです

の二つのすべない時間を大好きな仲間

と過ごしていました

コロナの時期に働いていたみなさんとも  
感謝しています。ありがとうございます

うつさない、うつらない  
たのにマスク、手洗い  
をしてつていしょ

泣いていろ

自分の中学一年生のしあわせでした

夏の大変がなくなりとてもか嬉しいです

の二つのすべない時間を大好きな仲間

と過ごしていました

コロナの時期に働いていたみなさんとも  
感謝しています。ありがとうございます